
Ata Ass.  Condominio Renascer nº 09/2011. 

Aos dezoito dias do mês de janeiro de dois mil e onze, as dezenove horas e trinta 

minutos reuniram-se os sócios do condomínio Renascer, para a Assembleia Geral 

Ordinaria, nas dependências da Casa da Cultura no município de Mercedes tendo 

como pauta da noite a seguinte ordem: leitura da Ata anterior, apresntação dos valores 

arrecadados, pronunciamento da comissão Negociadora, divulgação do Site do 

Condominio, escolha de um diretor, um suplente e dois conselheiros fiscais suplentes 

e assuntos Gerais. O presidente Cristiano Wrasse deu inicio aos trabalhos, dando as 

boas vindas a todos os sócios presentes, agradecendo a presença de todos. Sendo 

que esta reunião iniciou-se as vinte horas e quinze minutos (20:15 hs), conforme rege 

o estatuto, tolerância de 15 minutos. Reunião marcada com inio para 20 horas, e não 

19:30 horas conforme citado anteriormente. Houve a leitura da ata anterior, que foi 

aprovada sem restrições. A apresentação dos valores arrecadados foram expostos no 

retro pojetor e estão disponíveis no site do condomínio, ao qual qualquer sócio poderá 

ter acesso no endereço eletrônico. Sendo que o valor em caixa, em dezembro de dois 

mil e dez é de R$ 184.490,86 (cento e oitenta e quatro mil quatrocentos e noventa 

reais e oitenta e seis centavos). Sendo que o endereço do Site do condomínio é: 

www.condominio.centrodeoportunidade.com, podendo o mesmo imprimir o boletos de 

pagamento e atualização dos mesmo através do site no caso de perda, ou atraso de 

pagamento. Facilitando assi o andamento de condomínio, e acompanhamento e até 

mesmo acesso ao site a qualquer hora do dia. Sobre o pronunciamento da Comissão 

negociadora foram verificadas algumas áreas, e dentre elas o valor solicitado pela 

área é muito alto, portanto posteriores contatos serão feitos, e caso algum sócio vier a 

saber de alguma área disponível, devera entrar em contato como os membros da 

comissão negociadora para posterior verificação, e suposta negociação e nova 

reunião, para maiores desições. Houve também divulgação do site do condomínio, 

conforme já citado acima, e a escolha de um direotr suplente e os conselheiros fiscais 

suplentes. Assumindo assim o cargo de diretor suplente: Antonio Weber, e fiscais 

suplentes: Lidiane Ulrich e Elson Finckler. Quanto aos assuntos gerais comentou-se 

sobre os carnes em atraso. Sem mais nada a tratar eu secretaria Marilene Werlanf 

lavrei a presente ata que depois de lida, será devidamente aprovada e assinada por 

mim e pelo presidente do Condominio. 


